

# 南風 2022

あしたは もっとたかく  
～笑顔と本でいっぱい学校～

2022南中学校通信

第5号

令和4年7月20日

校長 齋藤 孝太郎

## 1学期が終了しました

おかげさまで1学期を終えることができました。無事に終えることができましたのも、子どもたちが日頃きちんと生活していることと、保護者の皆さまの学校への協力や理解の賜物だと思っております。特に新型コロナウイルス感染症拡大防止や熱中症予防への対応の際には、柔軟にご対応いただき感謝しております。

今学期は4月の授業参観やPTA総会は実施できませんでしたが、その分ホームページで積極的に学校の様子や連絡を発信してきました。そして、学校公開の際には多くの保護者の皆さまに来校していただき感謝しております。また、生徒指導や日常の学校生活に関わる出来事を、選別し家庭に報告・連絡、状況によっては対処の相談もさせていただきました。こういった保護者の方との連携こそが、安心して学校経営がはかれている一番の要因だと考えています。現在社会は、SNSトラブルをはじめ、子どもたちを巻き込んだ様々な事件や事故が発生し混迷しています。子どもたちの健全な成長のために、今後も保護者の皆さまと連携を深めながら、その成長を見守っていかねばならないと考えます。引き続き、子どもたちのためにご協力をお願いいたします。

## 三者懇談会ありがとうございました。

7月13日(水)から15日(金)までの3日間、万全のコロナウイルス感染症防止対策を取りながら1学期末の三者懇談会を実施しました。大変お忙しい中、お時間をとってご来校いただきありがとうございました。

担任からお話したように、学習指導要領の改訂に伴い、昨年度から中学校の評価方法が変わり通知表の表記も変更となりました。配付したプリント「通知表の見方について」でご確認いただければと思います。また、夏休みの宿題について、今年度より「ドリルパーク」や「毎日の日記」などタブレット端末を使っての課題も出ています。(インターネット環境がないご家庭、受信等がうまくいかないご家庭につきましては、プリントでの課題となっています。)他にもタブレット端末を使った「毎日の健康観察」「こにゅうどうくん学びの部屋」など、この夏休みからはじまる新たな取り組みもあります。生徒には、しおりの「夏休みの宿題一覧」の課題にしっかり取り組み、この1学期の学習を復習(振り返り)し2学期のスタートに備えましょう。さらに問題をこなして力を伸ばしたい人は、課題の提出だけにとどまらず自ら課題を探しチャレンジの夏にしてほしいと指導しました。この度の三者懇談会は、限られた時間の中での懇談であったため、十分な時間がとれず、ご質問いただくことができなかつた方もいらっしゃると思います。今後、何かご不明な点がございましたら、遠慮なく担任や教科担当までご連絡ください。



## 夏休みの過ごし方～あしたは もっと たかく～

いよいよ、明日から夏休みが始まります。約40日間の長い休みになりますが、1日1日を無計画で過ごしてしまうとあっという間に終わってしまいます。年度当初に確認した学校教育目標「あしたは もっと たかく」を目標に、勉強も部活動も計画的に行い有意義な夏休みになるよう各ご家庭でもお話しいただけたらと思います。

特に3年生の皆さんにとっては、進路決定に向けて準備をする大切な期間になります。日頃は十分な時間が取れず、あまり取り組むことができなかった1・2年生の復習にも時間をかけてもらいたいと思います。

【夏休み<7月21日(木)～8月31日(水)>中の新型コロナウイルス感染症拡大防止対応】

- ◆夏休み期間中の平日に、生徒本人及び同居家族が、陽性・濃厚接触者・PCR検査を受けるなどした場合  
・南中学校へ連絡をお願いします。(345-0017、349-0038) ※8:30～17:00
- ◆夏休み期間中の土・日・祝日に、生徒本人が陽性・濃厚接触者、同居家族が陽性となった場合  
・教育委員会専用電話(090-7916-0861、080-2642-0967) ※9:00～17:00
- ◆学校閉校期間(8月10日～16日)中に、生徒本人が陽性・濃厚接触者、同居家族が陽性となった場合  
・平日(8月10、12、15、16日)は、学校教育課へ連絡(354-8252、354-8251) ※9:00～17:00  
・土・日・祝日(8月11日、13日、14日)は、上記の教育委員会専用電話へ ※9:00～17:00

# 中体連三泗地区予選大会

7月9日(土)、10日(日)、16日(土)、17日(日)の4日間中体連三泗地区予選が行われ、大会も残すところあと1日となりました。不安定な天候の中でしたが、ここまで予定通りに終了することができました。

「南風第4号」でもお伝えさせていただいたように、今年度は会場への入場制限のある中での開催となったため、十分ではなかったとは思いますが、2年ぶりに保護者の皆さまの熱い声援(拍手)が各会場で聞かれ、子どもたちも普段以上に張り切っていたように感じました。大会運営にご協力いただき、ありがとうございました。

各会場の子どもたちのプレーを見て回りましたが、どの部活も、どの生徒もこれまで練習で身に着けたものを120%出し切ろうと精一杯頑張ってくれました。残念ながら目標に届かず、負けてしまった子どもたちの悔し涙を見ていると、そこに掛けていた純粋な熱い思いが伝わってきて胸が熱くなりました。部活動が果たす教育的役割は大きく、他の教育活動では得ることのできないものがたくさんあると私は思います。部活動で培った「仲間を思う気持ち」や「努力することの尊さ」「感謝の気持ち」を今後の人生に生かしてくれることを期待します。

今月下旬からは各地区の予選を勝ち抜いた学校による県大会が始まります。出場権を得た部は、予選で敗退した学校や生徒の分まで頑張ってきてほしいと思います。

なお、本校の試合結果について学校ホームページに写真とともに掲載してありますので、そちらをご覧ください。また、大会結果詳細については「三泗中体連ホームページ」で、県大会については「三重県中学校体育連盟ホームページ」でご確認ください。



## ☆☆ 中体連三泗地区予選 主な結果(県大会出場) ☆☆

- 【卓球女】 団体戦 優勝 ・7月30日(土) 於: AGF 鈴鹿体育館
  - 【柔道女】 団体戦 優勝 ・7月27日(火) 団体戦 於: 亀山市西野公園体育館  
個人戦階級別 優勝: 2名 2位: 2名 ベスト8: 2名 6名が県大会へ  
・7月28日(水) 個人戦 於: 亀山市西野公園体育館
  - 【バレー女】 準優勝 ・7月28日(木)、29日(金) 於: 四日市市総合体育館
  - 【ハンド女】 準優勝 ・7月27日(水)、28日(木) 於: AGF 鈴鹿体育館
  - 【卓球男】 個人戦 4位: 1名 8位: 1名 2名が県大会へ ・7月31日(日) 於: AGF 鈴鹿体育館
  - 【柔道男】 団体戦 6位 ・7月27日(火) 団体戦 於: 亀山市西野公園体育館  
個人戦 3位: 2名 ベスト8: 1名 3名が県大会へ  
・7月28日(水) 個人戦 於: 亀山市西野公園体育館
  - 【ハンド男】 6位 ・7月27日(水)、28日(木) 於: AGF 鈴鹿体育館
  - 【剣道男】 プレーオフ戦結果 ・7月26日(火) 団体戦 於: 三重県営サンアリーナ
  - 【剣道女】 プレーオフ戦結果 ・7月26日(火) 団体戦 於: 三重県営サンアリーナ
- 【社会活動部】
- ◆水泳 優勝: 女子200mバタフライ、優勝: 女子100mバタフライ  
優勝: 男子200m自由形、優勝: 男子100m自由形  
2位: 女子200m自由形、3位: 女子400m自由形  
・7月26日(火)、27日(水) 於: 三重交通Gスポーツの杜鈴鹿水泳場
  - ◆バドミントン 個人戦 3位: 1名  
・7月31日(日) 個人戦 於: 三重県営サンアリーナ



